

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 18. November 2014

Verkehrssituation Fischbacher Straße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten, wie er die Verkehrssituation in der Fischbacher Straße, in der wegen des Parkstreifens keine zwei Autos aneinander vorbei fahren können, zu regeln gedenkt bzw. wie er zu dem Vorschlag steht, die Fischbacher Straße in der Höhe zwischen Moschee und McDonald durch zwei gegenläufige Einbahnstraßen zu trennen.

Beschluss Nr. 0096

1. Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.
2. Die Angelegenheit ist mit dem zuständigen Fachbereich des Magistrats vor Ort zu thematisieren.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Kopp
Ortsvorsteherin